

DISTRIBUTION/INDUSTRIE DU 2 ROUES : La marque BSA s'associe au réseau de distribution de Peugeot Motocycles

BSA Motorcycles (motos marque anglaise BSA) a franchi une nouvelle étape importante dans la renaissance de la marque britannique emblématique en s'associant à [PEUGEOT MOTOCYCLES](https://www.peugeot-motocycles.fr/) / T : 03.81.36.80.00 (siège à Mandeure/25) pour la distribution européenne de la nouvelle Gold Star. En 2021, après une attente alléchante de 50 ans, BSA a lancé la Gold Star, son 1er nouveau modèle suite à l'acquisition par Classic Legends, une filiale du groupe Mahindra qui est aussi le propriétaire de Peugeot Motocycles. Société sœur de BSA au sein du groupe Mahindra, Peugeot Motocycles a été créée en 1898 et possède une longue et riche histoire en tant que plus ancien fabricant de motos. Un réseau solide de concessionnaires à travers l'Europe et l'affinité dans l'histoire et les valeurs ont fait d'eux le choix naturel pour le partenaire de distribution européen de BSA. L'équipe BSA sera présente sur le stand de Peugeot Motocycles à l'EICMA de Milan du 8 au 13 novembre. De plus amples détails sur le partenariat, la distribution et le réseau de concessionnaires suivront début 2023. <https://www.peugeot-motocycles.fr/>